# Compte rendu du Conseil d'administration du jeudi 15 mai 2008

Etaient présents : Marie-Hélène Archimbaud, Serge et Catherine Fourny, Odile Frénehard, Alain Grandjean, Serge Ligneau, Dominique Lutran, Pierre Masson, Annick Prevost et Cyril Fiorini.

Etaient excusés : Michelle Morcrette, Jean-Marie et Sandrine Redreau.

#### I) Nouvelles du Mali :

- Le puits de Siba en est à 7 mètres de profondeur. La prévision est de 15 mètres.
- Moussa a déposé une demande de renouvellement de notre « autorisation d'association étrangère » auprès du Ministère de l'administration territoriale et des collectivités locales à Bamako.
- Il manque toujours une certification comptable pour la demande de statut d'ONG officielle au Mali.

# II) Demandes de subventions, finances et adhésions :

- La Mairie de Montmagny nous a accordé une subvention de 4500 euros qui sera versée en juin 2008.
- La Ligue de l'Enseignement nous aidera pour l'école de Koumbé, pour une somme maximum de 4000 euros, dans le cadre de sa campagne « Pas d'école, pas d'avenir »
- L'agence des Micro-Projets a retenu le dossier du puits de Siba pour figurer sur le site de la CRCC (Compagnie Régionale des Commissaires aux Comptes de Paris). L'objectif est de mobiliser la générosité de ses membres sur des actions de développement. Notre projet est « en vitrine » sur leur site pendant six mois maximum ou jusqu'à la collecte de la somme demandée, 5 000 euros dans notre cas. Aucune garantie n'est apportée sur les sommes collectées ; il est possible qu'on obtienne 0 euro.
- Nos finances sont toujours excellentes grâce aux bonnes ventes réalisées, notamment lors des rencontres d'avril qui ont connu un beau succès.
- A ce jour nous comptons 129 adhésions. Un vote à l'unanimité entérine officiellement ces adhésions.
- A l'unanimité des présents, notre webmaster, Nadège Abdelkader, a été nommée « membre d'honneur » de notre association en remerciement de son remarquable travail depuis la création de Villages Dogons.

## III) Journées d'octobre :

Nous disposons de la salle des fêtes et de la salle annexe du vendredi 10 au dimanche 12 octobre.

Une discussion s'engage sur l'opportunité de la **venue d'une délégation malienne**, comme en 2005. Il faut compter 3 000 euros pour faire venir trois personnes. La subvention de la ville de Montmagny a été sollicitée en partie en ce sens.

Ouels sont nos objectifs?

Il faut que notre invitation entraîne un véritable échange pour que nos amis maliens nous apportent leurs connaissances de la vie des villages que nous aidons, mais aussi, qu'ils puissent mieux appréhender la vie en France et aussi le fonctionnement concret de notre association. Nous voulons que cette invitation soit positive pour tous.

Oui inviter?

Serge parle du Chef d'Ewéry que nous n'avons pas encore invité, alors que nos actions ont commencé dans son village. Son influence auprès de ses pairs est très grande et il saurait nous

parler avec précision de la vie quotidienne des villageois. Il cite également Harlem, animateur de l'association « Yaapo » qui est très investi dans la vie culturelle dogon. Il parle bien français et l'échange avec lui est toujours très riche. Bien sûr, la venue de Moussa serait très appréciée.

Doit-on inviter une seule personnalité ou bien une délégation de trois ?

Est-il judicieux de le faire cette année ?

Après discussion, il est décidé d'accueillir les trois personnes proposées et de lancer les invitations pour cette année (en octobre) dès maintenant, car les papiers peuvent être longs à réunir.

## Programme des journées :

- Visite guidée de l'exposition et contes dogons par Harlem pour des classes de Montmagny.
- Exposition-vente et temps d'échanges avec nos invités maliens les vendredi et samedi.
- L'assemblée générale le vendredi soir.
- Une fête « africaine » le samedi soir avec artistes maliens et, peut-être, repas africain. (Serge Ligneau propose une formule de « poêlée » pouvant aller jusqu'à 250 portions)
- Le dimanche midi, un repas avec la délégation malienne.

Un prochain C.A. le vendredi 20 juin nous permettra d'affiner ce programme. La réunion débutera à 20 H et chacun pourra apporter quelque chose à manger et/ou à boire. Nous travaillerons en mangeant...

> Fait le 20 mai 2008 Par Odile Frénehard, secrétaire